
鱼市小学免费午餐稽查情况问题反馈报告 

 

尊敬的免费午餐基金会、稽查组： 

   我校自 2012年下期试行免费午餐以来，得到了基金会的大力支持

和帮助，在此，对为免费午餐辛勤工作的志愿者们深表感谢！ 

2019 年 10 月 12 日，稽查员邱昊到我校对免午工作进行了全面

的检查指导，深表感谢！下面就这次的稽查中存在的问题，学校整改

情况反馈如下： 

1.食品留样不足，留样记录缺少审核人签字。 

稽查当天就马上整改，对留样人员强调一定要留足数量，只能多

不能少，留足时间。审核人员当天对留样情况进行了审核，并签好字。 

 



 

2、原始凭证缺少验收人签字。 

本期由于蔬菜配送公司配送蔬菜时，有的蔬菜、肉类价格不确定，

票据更换较多，导致验收人员签字后又作废了。蔬菜配送公司勘正好

票据后，验收人员已经作了签字。 

 

3、学校本期暂未登记现金流水账。 



蔬菜配送公司在稽查员到学校稽查时，还未到学校对账，流水账

无法进行登记。对账完后，现已经进行了登记。 

 

 

4、出入库登记分别缺少监督人和出库人签字。 



稽查员检查后，马上进行整改，对当天的食材入库、出库监督人

进行督查，并签字；每天的出库单上出库人进行了签字。

 

 

 

 

5、部分学生未能进行餐前洗手。 

学校利用大课间、降旗仪式后，对学生进行了讲究卫生、餐前洗

手教育，使学生养成良好的卫生习惯。 

6、餐后米饭剩余明显，有部分学生倾倒浪费。 

稽查当天是周五，个别学生买了零食就不在食堂就餐，导致当天

的米饭有剩余的现象，当然，我们今后也要教育学生尽量少买零食，



每天都要在食堂就餐，同时提醒食堂工作人员把握好每天大米的用

量。在课间操的时候，告诉学生就餐时，吃多少打多少，不够再打，

尽量避免食材的浪费。 

7、学校微博有时发布不及时且没有不发说明。 

有时发送微博时，由于手机信号不好，导致发送失败；有时手机

上显示发送成功，但阅读量只有几十，以为稽查员能看到，就没有去

查看。今后，每天返回查看发送情况，对阅读量少的截屏重发。 

学校免午工作的顺利进行，得益于各位志愿者的辛勤工作和精心

的指导，我们将对照稽查中存在的问题，逐一检查，及时整改，一如

既往地把这项工作做得更好。 

鱼市镇中心小学 

2019年 11月 15日 

 

 

    


